

# Mandataria encabezó reunión de gabinete regional en Antofagasta y destacó avances en salud, educación, inversión y disminución de la delincuencia

26 MAY 2017



**Jefa de Estado aseguró que las denuncias y los delitos flagrantes disminuyeron un 8% en la zona. “Es un logro y debemos destacarlo, porque significa mayor seguridad real para todos”, sostuvo.**

**Además, aseguró que a nivel regional hay 5 mil 319 estudiantes pueden cursar estudios superiores sin pagar ni endeudarse, y 3 mil 556 alumnos de educación general han sido beneficiados por la Ley de Inclusión Escolar.**

En el marco de su visita de trabajo a la Región de Antofagasta, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes; de Desarrollo Social, Marcos Barraza; de Energía Andrés Rebolledo; y de Minería, Aurora Williams, además del Intendente de Antofagasta, Arturo Molina, encabezó reunión de Gabinete Regional.

Tras el encuentro, la máxima autoridad del país dio cuenta de los avances de la Región durante su mandato.

“Acabamos de finalizar una muy productiva reunión de trabajo con los miembros del gabinete regional. Hemos revisado los avances y hecho un balance de la acción del gobierno, con las obras realizadas, los principales proyectos que se están llevando adelante y cómo vamos a seguir la marcha en los próximos meses”, sostuvo.

Entre los progresos, la Jefa de Estado destacó las áreas de salud, educación, inversión y disminución

de la delincuencia.

“En materia de salud, en la región habremos invertido en cuatro años lo mismo que en el medio siglo precedente. Hoy la Región de Antofagasta tiene una red asistencial completamente renovada, parece que es la única región del país que tiene 2 hospitales de alta complejidad, modernos, como van a ser los hospitales que ya tienen gran avance, que van a partir su puesta en marcha durante este año en Antofagasta y Calama. Hay nuevos Cesfam, Consultorios Comunitarios, SAR, Centros de Diálisis Modulares y estamos en la primera etapa del futuro Centro Oncológico del Norte, cumpliendo con el compromiso que yo tomé aquí en esta región”, sostuvo.

Agregó que con los 100 nuevos especialistas que se han incorporado a la salud pública en la región, se ha logrado disminuir fuertemente los tiempos de espera, tanto en cirugía como con la atención de especialidades.

En cuanto a la seguridad ciudadana, la Presidenta dio cuenta de una reducción de la delincuencia.

“Quiero poner de relieve un dato que es importante: más allá de que siempre tenemos que seguir avanzando en seguridad ciudadana, en seguridad pública, en esta región ha habido una disminución de casi un 8% de las denuncias de los delitos flagrantes. Es un logro que hay que destacar, porque significa mayor seguridad real para todos, pero sin duda que hay que continuar trabajando, porque todos queremos vivir seguros y tranquilos”, afirmó.

Además, subrayó el impulso de la economía y la inversión ejecutada en la región. Entre las obras, destacó el Plan del Borde Costero que incluye obras en Playa El Trocadero, en Antofagasta y la Playa Artificial El Salitre en Tocopilla. La construcción de los Centros Deportivos Escolar y Corvallis en Antofagasta y la reposición del Diamante de Béisbol en Tocopilla. Los mil 352 kilómetros de pavimentos básicos, con una inversión superior a los 66 mil millones de pesos. Y los casi 14 kilómetros de ciclovías en Antofagasta y más de 10 kilómetros en Calama, para un total comprometido regional de 20 kilómetros.

“En el plano económico y a pesar del impacto de la baja del precio del cobre, la región ha logrado contener el empleo, con una tasa de 7,8%. No sólo eso: ha empujado una cartera de inversión para el período 2014-2020 de más de 37 mil millones de dólares en proyectos de inversión minera, energética y de construcción. Sólo en el área minera, la previsión es generar 22 mil puestos de trabajo en la fase de construcción. Eso habla de nuestras fortalezas para atraer y concretar proyectos de inversión que son intensivos en capital y también generadores de puestos de trabajo”, señaló.

Y al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado reiteró los avances de su Gobierno en materia educacional.

“A nivel regional hoy 5 mil 319 estudiantes pueden cursar estudios superiores sin pagar ni endeudarse. Y 3 mil 556 alumnos de educación general han sido beneficiados por la Ley de Inclusión Escolar, sin que sus padres deban sacar plata del bolsillo para el copago. Hemos habilitado 79 nuevas salas cuna para atender a mil 822 niños y niñas y hoy se avanza para iniciar el 2018 la construcción del Centro de Formación Técnica Estatal de la región, en Calama”, puntualizó.

ETIQUETAS :

#Descentralización y Regiones